



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

Mairie de Drummondville Forte mobilisation autour de David Bélanger

Drummondville, le jeudi 30 octobre 2025 – Au terme d'une campagne menée avec proximité, David Bélanger s'impose comme le candidat d'un renouveau fondé sur le leadership, l'efficacité et la proximité avec les citoyens. Les appuis sur le terrain et sur les réseaux sociaux se multiplient à chaque jour. Il est prêt à assumer la mairie de Drummondville dès le lendemain du scrutin.

Reconnu pour sa rigueur et sa capacité à faire avancer des grands projets, David Bélanger souhaite moderniser la gestion municipale en s'appuyant sur des pratiques concrètes et sur des outils technologiques permettant de mieux planifier, coordonner et livrer les projets.

À travers ses nombreuses rencontres dans les 12 districts, il a pris le temps d'écouter et de comprendre les réalités vécues par les citoyens. Ces échanges ont permis d'ajuster ses priorités et de confirmer la pertinence de ses engagements.

« Cette campagne m'a permis de voir Drummondville sous tous ses angles. Les attentes sont claires : les gens veulent un maire dynamique, capable de travailler réellement en équipe. Ils veulent qu'on agisse, qu'on soit efficaces et qu'on reste proches d'eux. C'est exactement l'approche que j'entends adopter dès mon entrée en fonction », affirme David Bélanger.

Dès son arrivée à la mairie, il souhaite que le budget 2026 reflète la vision du nouveau conseil et les besoins concrets du terrain. Ses incontournables sont clairs : améliorer l'état du réseau routier et la circulation, renforcer le sentiment de sécurité, soutenir les organismes en itinérance et accélérer la création de logements réellement abordables. Il entend mobiliser rapidement les élus et l'administration municipale autour d'un travail d'équipe axé sur les résultats et la qualité de vie des citoyens.

À la lumière des nombreuses rencontres, David Bélanger juge aussi nécessaire de créer un nouveau mécanisme permettant aux citoyens d'échanger directement avec les élus, en personne, sans passer par la période de questions des séances. « Il faut un lieu d'échanges simple et accessible, avec une porte d'entrée claire et facile à franchir », dit-il.

État du réseau routier et circulation

Partout, les citoyens ont parlé de l'état des routes et de la congestion à certains endroits. Ce sont deux dossiers pour lesquels David Bélanger misera sur la technologie et l'innovation, tant dans la planification des travaux que dans la synchronisation des feux de circulation. « Les citoyens sont unanimes. Il faut améliorer l'état de notre réseau routier. C'est incontournable. On ne peut pas le laisser se détériorer. À la mairie, je veillerai à ce que les investissements soient à la hauteur des besoins. »

Sentiment de sécurité

« L'un des constats de la campagne est que la perte du sentiment de sécurité à Drummondville touche l'ensemble du territoire. Dans mon porte-à-porte, des citoyens de tous les districts m'en ont parlé. Il faut agir sans tarder. L'ajout d'agents et l'amélioration de l'éclairage font partie des solutions. »

Itinérance

David Bélanger est allé à la rencontre des personnes en situation d'itinérance afin de mieux comprendre leur réalité, mais aussi des citoyens préoccupés par la crise. « Certains secteurs sont particulièrement touchés, comme près de la bibliothèque publique, et il faut corriger la situation. L'une des solutions est d'ouvrir davantage de lits en refuge et de mieux soutenir les organismes actifs sur le terrain. »

Habitation

Avant de se lancer en politique municipale, David Bélanger a dirigé l'Office d'habitation du Centre-du-Québec, où il a supervisé la construction de plus de 400 logements réellement abordables à Drummondville. Les projets ont été réalisés dans les délais prévus, à coûts inférieurs aux projections, et ont permis d'offrir un toit à des centaines de familles. « Cette expérience m'a appris qu'avec une planification solide et un travail d'équipe bien coordonné, on peut livrer des résultats concrets. C'est cette méthode que je veux mettre au service de la Ville. »

Au fil des échanges, il a constaté que la proportion de ménages dont le loyer dépasse leurs moyens semble beaucoup plus élevée que ne le montrent les données officielles. « Et ceux qui occupent un logement à prix raisonnable hésitent à déménager, de peur de devoir payer beaucoup plus. Ce constat confirme qu'il faut s'attaquer à ce dossier rapidement. »

Merci à l'équipe de bénévoles

David Bélanger profite du dernier droit de la campagne pour remercier tous ses nombreux bénévoles. « J'ai vécu des moments inoubliables. Je pense aux rencontres hebdomadaires, à l'installation des pancartes et aux blitz de distribution d'accroche-portes. L'énergie était électrisante, la mobilisation

remarquable. Les bénévoles m'ont énormément aidé et sont encore présents pour le dernier blitz. Leur appui me touche profondément », confie-t-il.

Il conclut en rappelant son engagement : écouter avant d'agir, comprendre avant de décider et toujours travailler avec efficacité et respect. « C'est ce leadership axé sur l'action et la concertation que je veux mettre au service de Drummondville. »

-30-

Renseignements et demandes d'entrevue :
david@dmv2025.ca

Agente officielle :
Michèle Perron, agente officielle